
第2978回／7月8日 例会報告
クラブフォーラム①

①ようこそガバナー補佐　
                       高野好勝様
本年度よろしくお願い致しま
す。   高野好勝ガバナー補佐
ガバナー補佐高野様、ようこ
そ川口ロータリークラブへ。
                     早船雅文会長
高野ガバナー補佐ようこそ川
口クラブへ。   網谷徹乙幹事
ガバナー補佐高野様、ようこ
そ。１年間よろしくお願い致します。皆様のお顔を久し振
りに拝見し、うれしく思います。            竹ノ谷裕子会員
高野ガバナー補佐、ようこそ。今年１年間お世話になりま
す。                                                  木内賢治会員
高野補佐、ようこそ。ご苦労様です。           佐野良雄会員
高野ガバナー補佐、ようこそ。            小川長四郎会員
高野ガバナー補佐、ようこそお越し下さいました。
                                                             柳澤昭子会員
高野ガバナー補佐、川口ＲＣへようこそ。  田中德兵衞会員
ガバナー補佐高野好勝様、ようこそクラブフォーラム宜し
くお願いします。                                         仲川聡会員
高野ガバナー補佐、ようこそ。2回目の補佐お疲れ様です。
                                                             新井秀雄会員
以下、同様の趣旨で、
佐藤進会員、丸山恵美子会員、北村透会員、渡部行光会
員、白井靖会員、請川かおり会員、佐藤龍会員
②配偶者誕生御祝い
配偶者誕生祝の方、ロンジさん、おめでとうございます。
                                                             早船雅文会長
主人のお誕生日お祝いありがとうございます。90歳になり
ました。元気に3000歩毎日歩いています。   本庄久子会員
御祝ありがとうございます。あと9日忘れないように頑張り
ます。慶良間の海に潜ってきました。ゆったり泳ぐアオウ
ミガメと立派なサンゴ礁に感動しました。      小林修会員
配偶者誕生日、7月21日です。    芝崎眞理会員
配偶者誕生祝、ありがとうございます。　　  花石啓介会員
配偶者誕生祝、ありがとうございます。   新井秀雄会員
配偶者誕生祝、ありがとうございます。   渡部行光会員
皆様、配偶者誕生日、おめでとうございます。
                                                          田中德兵衞会員
③クラブフォーラム
本日のクラブフォーラム各委員長さん、宜しくお願い致し
ます。                                                  早船雅文会長
クラブフォーラム、研修チーム、よろしくお願いします。 
                                                   岡村睦美会員
今日のフォーラム、宜しくお願い致します。     森絹子会員
委員長のみなさん。１年間よろしくお願いします。
                                                             多田竜一会員
④その他
先日は、久しぶりにゴルフ部のコンペに参加し、１日プレ
イを楽しみました。やはり、リアルで顔を合わせることの
大切さを再確認です。                           篠田元一会員
第３回ゴルフ部コンペも無事終わりました。次回10月19日
予定しております。部員以外の人でも受付しております。
よろしくお願い致します。               朝日恵子会員
すいません。所用のため、早退させていただきます。
                                                             永村俊朗会員
オリンピック心配です。                渡辺成子会員

荻野梓会員、増井千恵子会長

花石啓介会員、渡部行光会員、新井秀雄会員、芝﨑眞理
会員、本庄久子会員、早船雅文会長、小林修会員

秋月信輝会員、増井千恵子会長

世良隆治会員、増井千恵子会長

●入会式

●配偶者誕生祝

ジョセフ ロンジ ダディエルさんへ、奨学金が支給され
ました。

●奨学金支給

●研修リーダー　
　　　　岡村睦美リーダー

●クラブ管理運営部門　安達善一委員長
前年度はコロナ禍で例会場が定まら
なく不便を強いられる一年でしたが、
今年度は例会場だけでも固定して、
全員が顔を合わせられる例会にした
いです。各運営部門の委員長にもご
協力をお願いして最良の例会運営を
心がけたいと思います。

年5回の研修会の開催を予定してい
ます｡コロナ禍で会員同士が中々集
まれない1年間が続きましたが、会
員相互のコミュニケーションを研修
会で深めつつ､会員同士の絆を再度
強く結ばれるような研修会に位置付
けています｡活性委員会と協力しな
がら親睦も深めていきます｡研修の
強化は、ロータリーの知識とクラブへの愛情が深まり、会
員同士の思いやりに繋がり、活性化や増強にも繋がってい
く事を目指します。

今年一年クラブにとって｢親睦活動｣
とは何かを問いかけていきたいと思
います。その為に､｢ロータリーの友」
を活用しますので､委員会のメンバー
そしてクラブメンバーの皆様、お読
みくださるようお願い致します。
最も大切な委員会の使命は､｢ロータ
リーの目的」知り合いを広めること
によって奉仕の機会とすること；　
です。新会員歓迎会や懇親の場の提供を随時行います。

●プログラム委員会　新井秀雄委員長

●親睦委員会　仲川聡委員長

会長のクラブ方針により、会員卓話、
ロータリー月間を取り入れた卓話、
また会員から要請があった講師の卓
話などを中心に運営してまいります。
現状、クラブ全員で行う奉仕活動に
制約があるため、ロータリーの金看
板である｢職業奉仕｣を中心に、クラ
ブ会員の自己紹介と仕事を通してで
きる奉仕について卓話をお願いし、
ロータリー活動を皆さんで考えていきたいと思います。

●クラブ活性化委員会　篠田元一委員長
コロナ渦で先が見えないが、できな
いことを嘆くのではなく、今、クラ
ブの活性化においてできることを、
ひとつひとつ推進していく。
●マンネリ化、中だるみを回避する
ため、各委員会と連携し有意義かつ
楽しい活動を押し進める
●同好会活動をさらに充実させ活性
化を図る
●クラブ活性化として、会員同士のコミュニケーションを
深めるための幅広い活動を押し進める

●ニコニコ委員会　荻野梓副委員長

●出席委員会　柳澤昭子委員長

●会員増強･維持委員会　小林修委員長

●クラブ会報･公共イメージ委員会　
　　　　　　　　　　　　下舘貴子委員長

会員の皆様から募金時に頂くメッ
セージを より多く頂きお伝えでき
ればと思っています。
ニコニコ資金は主に社会奉仕活動
に使われますが、有意義に活用さ
れる様にしたいと思っております。
活用時は例会にて報告させていた
だきます。

1.目標会員数･･･100名超
2.増強･･･他の委員会と情報共有を
行い会員候補者との接点を多くす
る。現状を踏まえ無理のない増強
を行う。
3.維持･･･3年未満新入会員の早期
大会を防ぐためメンター制度の導
入をする。当クラブの良さを再認
識し、メリットを皆で共有する。

●IT委員会　寺田美津司委員長
IT は特別なものではなく、便利に
生活に使われるものだとおもって
おります。
ロータリークラブ活動の中にも、
自然に普通に IT を取り入れ、各
委員会のサポートと、事務の効率
化をお手伝いして、感動体験した
いと思っております。

海外との青少年交換事業は難しい
が、川口ローターアクトとの連携
を強め、地域のリーダーとなりう
る青少年の育成に努める。ロータ
ーアクトには、学習支援事業など、
当クラブの奉仕活動に積極的に参
加を促す。
また、RYLAにローターアクトの
会員を派遣し、成長を助ける。

新型コロナの影響を受け、通常例
会や親睦会などの行事がどの程度
行えるか不明ですが、オンライン
例会には出席できない会員にも、
何らかの方法でご出席頂けるよう
に努めたいと考えております。
他の委員会とも協力して出席率ア
ップに努めます。

川口ロータリークラブの活動をク
ラブ内、および当クラブ以外にも
発信する活動を今期も継続いたし
ます。
①会報誌とHPによる広報活動の
継続
②SＮＳを活用した広報活動と交
流の場の創出

●青少年奉仕部門　請川かおり委員長
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●本日の行事

事業所：㈱ｼﾞｪｲｺﾑ埼玉
              東日本･川口･戸田局
住　所：川口市並木 1-17-12
ＴＥＬ：048-258-6657
ＦＡＸ：048-258-6582
役職名：局長
紹介者：蒲原成人
              新井秀雄
　　　　白井靖

吉田 馨 よしだ　かおる
●会員誕生祝

●入会記念祝

●ニコニコ資金報告　岡部学委員
78,000円
52,000円

130,000円

前日までの累計
本日の計(34件)
本日までの累計

●結婚記念祝

●幹事報告　網谷徹己幹事
幹事報告をご覧ください。
●本日例会終了後、米山記念
奨学委員会があります。
●13日は一徳にて18：00より
会報公共イメージとITの合同
委員会があります。
●15日に例会終了後、プログ
ラム委員会があります。
●本日19：00より、川口ロー
ターアクトの第一例会がハイブリッドであります。

本日分
会員数
出席

    7月8日
　    95名
　    48名

Zoom参加
MAKE-UP
出席率

         4名
           名 
 56.25%

●出席報告　永村俊朗委員　


